Auf Initiative vom SV Zwingenberg besuchte bfv-Club-Berater Karl Werner den Verein am 22.02.2022 im Sportheim. Begleitet wurde er vom stellvertretenden Kreisvorsitzenden Michael Wüst vom Fußballkreis Mosbach.

Neben dem Vorsitzenden Karsten Uhrig vom SV Zwingenberg, nahmen viele interessierte Vereinsvertreter teil. Vorrangig ging es an diesem Abend um das wichtige Thema "Qualifizierung". Hier konnte Karl Werner viele Tipps an den Verein geben.

Der Besuch der bfv-Clubberater ist ein sinnvolles Angebot. Er kann in vielen Fällen Maßnahmen/Angebote/Lösungen aufzeigen, die viele Vereine nicht kennen. Deshalb gab es an den SV Zwingenberg auch Hinweise zum DFB-Fußball-Abzeichen. Genauso wie gehe ich als Verein vor, wenn ich mich für das Qualitätssiegel KLEEblatt für Fußballvereine interessiere und bewerben will. Hierzu gibt es auch Hilfe und Unterstützung von Michael Wüst vom Fußballkreis Mosbach.

